

Protokoll zur 4.Asta-Sitzung 17.4.18

Anwesende:

Lotti stellt Beschlussfähigkeit fest um 18:17 Uhr.

Lotti begrüßt neuen Kassenverwalter. Markus Uhle neuer Kassenverwalter.

Es gab ne Ausschreibung und Bewerbungsgespräche. Und man habe sich für Markus Uhle entschieden. Kompetent in Finanzen.

Markus Uhle war 3 Jahre Finanzier Kulturwirte .Zudem1 Jahr in der FSK.2 Jahre Finanzrefrent im Asta  
Meint hat Ahnung im Verwaltungsapparat.

Wird regelmäßig Sprechstunden anbieten, an beiden Standorten.

Lotti merkt, an Markus wird gerade von Dirk eingearbeitet

Henning Lühr übernimmt die Protokollführung.

Lotti B. will den Freiraum auf die Tagesordnung.

Lotti will außerdem über die Kellerwoche sprechen.

Tagesordnung wird geändert TOP 7 wird der Freiraum.

Hier Tagesordnung einführen:

TOP 1 - Begrüßung und Benennung der Protokollführung

TOP 2 - Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 3 - Verabschiedung der Tagesordnung

TOP 4 - Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

TOP 5 - Anträge

TOP 6 - Berichte und Anfragen

TOP 7 – Freiraum

TOP 8- Verschieenes

DAS Protokoll der vorletzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

Das Protokoll er letzten Sitzung wird einstimmig mit einer Enthaltung angnenommen.

Marcus: Protokollant sollte das Protokoll unterschreiben.

TOP 5 Anträge

Antrag 1 von Christian Wagemann Initiative AG Bildungskritik

2. bildungskritische Woche, Kritischer Blick auf Bildung 3 vortragsreihen

Sofa-Cafe niedriger Konsumzwang, Getränke gegen spende

Geld für Referenten

Severin Was ist gut besucht?

Christian W. : Kann man pauschal nicht sagen.

Nils: 20 Kisten zu viel?

Antragsteller: Letzens 18 Kisten auf Kommission.

Öko-Lotti: Alkohliche Getränke gegen Spende?

Letzes mal war es gegen Spende?

Wohin geht das Geld

AT: 40euro Kuchen

Öko-lotti: wenn was übrig bleibt, nutzen für nächste Veranstaltung

Christian W.: Müssen gucken was wir machen

Lotti: Kein hin und her bei den Beiträgen

Christian W.: Gab Formatierungsprobleme mit dem pdf.

Max: Scrollbar, digitale Form , Personenzahl hat flukativen Charakter. Es gab einen großen Durchlauf, zu Topzeiten 40 Leute. Anzahl Kontaktaufnahme höher. Kalkulation basiert auf die letzte bildungskritische Woche

Haben zahl aufgerundet. Erfahrungswert.

Severin: Sven ist Erstredner

Lotti: Leon auch

Leon: Mit sofa-Cafe hat man mehr erreicht. 20 Kisten ist zu wenig.

Sven 20€ ist zu viel pro Kasten

Christian W.: Kiste mit Glasflachen händelbar, kein multinationaler Konzern steckt dahinter.

Lotti B.: Aus dem ökologischen Zweck sinnvoll

Lotti K. :kommen zur Abstimmung

Der Antrag wurde einstimmig angenommen

Antrag 2 Vortragsveranstaltung zum Brandanschlag in Solingen

Von Dafne Kalywis

Dafne: 1.vortrag Brandanschlag in Solingen 1993 vor 25 Jahren. Augenmerk Referenten einladen  
18.mai eine Woche vor der Woche.

2.Reihe zum Nationalsozialismus Widerstandskämpfer der Ns-zeit. Vortrag im April. Umgang mit Ns-  
Verbrecher im Mai. Bildungsbüro Rheinland(Referenten)

Lotti: Seid ihr Initiative? Sollten im Campus veranstalten.

Dafne: Essen gegen Spende? Antirassistische Intervention Duisburg

Marcus: Was im AKD passiert bleibt im AKD.

Dafne: Fester Termin im Syntopia. Etablierter Termin, Flyern im Campus verteilen, vor ort viele  
Studierende. Schwierig nicht studierende in den Campus zu kriegen

Severin: Findet ichcool in der Sache

Wie viele Studis wir erwartet?

Andere Geldquellen?

Finanzierung einmalige Sache oder grundsätzlich Finanzierung des Asta?

Dafne: Weitere Aktionen werden nicht vom Asta, professionell, keine anderen Geldquellen, schwierig  
Kultur in Duisburg zu schaffen. Anzahl der studierende variiert von 10-15 bis 60 etwa 50%  
studierende

Lotti B.: Haben heute viele Anträge und ein kleines Budget ,ist die erste Sitzung im neuen Haushalt,  
umfang 3000, Bezug zu studierende

Dafne: Film gezeigt Kooperation

Severin: Wie viele Studierende?

Keine anderen Geldquellen

Bezweifelt ob das die richtige Quelle

Selbstverständnis des Asta bedenken

Nicht besonders einfach mit Kultur

Töpfe abseits der Stadt

Dafne: gute Idee Bildungsveranstaltung auch neben dem Campus, Erinnerungskultur politische Sache

Keine Finanzierungssache im Untergrund

Dadurch macht der AStA Erinnerungsarbeit

Sven: Tipp lokale Marken in Duisburg anfragen

Lotti K.: Gibt es weitere Anmerkungen

Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen

### Antrag3 Finanzierung einer Podiumsdiskussion

Clara. Geht's um Sex Arbeit zwischen dem Prostituiertengesetz ist geplant Novemer 2017, Hatten geld vom AStA

Nadia: wo?

Klara: Campus Essen normalerweise S06 fachschaft s06

Marcus: kurze Info letzter AStA einstimmig angegeben

Severin. Wie viele?

Clara. 20-30 studis

Max: Veranstaltung oder reihe?

Clara: Veranstaltung, unzusammenhängende Veranstaltungsreihe, Gelder auch von QVK gekriegt

Aylin: wer wird Diskutieren?

Clara: steht im 3. Absatz

Max: übernachtungskosten nur von einer Person?

Clara: ja

Der Antrag ist mit 2 Enthaltungen und 15 Ja Stimmen angenommen

### Antrag4 von Dominik Dyba

Dominik: Welche Beziehung zur Initiative?

Marcus: Müssen es nicht beschließen, Beschluss wäre aber Empfehlenswert

Marcus schlägt ein Änderungsantrag vor

Amanda: Wer ist im Bündnis?

Dominik: genaue Teilnehmer nicht im Kopf, an bord die linke. Die grüne , neuerdings Jusos, Initiative Ufer Retter. Konsens grünflächenerhalt in Duisburg als Aktion Fläche

Severin: Go-Antrag müssen Geld einsammeln für Pizza-Bestellung

3 Minuten Unterbrechung

Lotti K.: Sitzung geht weiter, bitte um ruhe dabei wenn Leute Anträge vorstellen

Aylin: Meinung OMI?

Lotti B.: Wäre sinnvoll den Antrag zu beschließen.

Lotti K.: geht um konkreten Fall

Marcus: Können keine pauschale finden. Für neues Bündnis in Stadtpolitik eng verknüpft mit der Uni Länge. Wird mit Anschaffungen verbucht.

Lotti. Finde es gut zu beschließen. Idee zu besprechen.

Dominik bringt den Änderungsantrag ein mit folgendem Wortlaut: Der Allgemeine Studierendenausschuss möge beschließen: Die Initiative "I N T A K T - wem gehört die Stadt" zu unterstützen und aktiv im Bündnis mitzuwirken

Änderungsantrag wird einstimmig angenommen

Antrag 5 Bezuschussung AG Gedenkstättenfahrten von Valeria

Valeria: Fahrten zu Gedenkstätten mit 2 Historikerin, unkommerziell

Geld für Vorbereitungsseminar, Übernachtungen

Severin: Wie viele Plätze frei

Valeria: undurchsichtig, viele sind abgesprungen

Nadia: 7150?

Valeria: Werden durch Spenden akquiriert sonst wird es nicht stattfinden.

Lotti B.: nehmen zu wenige Studis teil, für den Betrag, zu hoch zu wenig Outcome, Ansicht Unterstützenswert

Leon: nicht zu wenig Outcome, großer Mehrwert, versteht besser warum man gegen Rechts kämpft, sollen jeden unterstützen, Asta Krefeld 3 Studis 1000€ bin sicher dass es sich rechnet

Severin: realistisch 5, wichtig dass die Arbeit vor Ort geleistet wird, schwer zu rationalisieren, muss aber tun weil man Geld der Studis verwalten

Valeria: sollen solidarisch sein zu den Studis

Tatoo: Was ist Teilnahmevoraussetzung?

Leon: Mail schreiben

Valeria: Flyer, versucht ein breites Publikum zu schaffen, alle Interessierte, Seminarleute zu kennenlernen,

Nils: Unterstützenswert, 1000€ legitim für die Arbeit

Lotti: Gut, wir haben nicht unendlich Money, zu schauen für die Studis. Findet blöd wenn wir nachher nichts mehr zu beschließen. Betrag zu hoch

Sven: Wie kommen die dahin? Kurz nachgeguckt Kosten Übernahme liegt ihr minimal drüber

Valeria: Findest du im Konzept, geliehene Bullys, überwachtes Parken

Nadia: inhaltlich gut, aber nur 25000 im Topf, viel Geld, am Ende ist der Topf leer

Marcus: Können 20% Topf ausgegeben, Kosten sollte nicht zu hoch, Frage Teilnehmerfrage schwierig? Ab 3 Versammlungsrecht geht nicht darum alle zu erreichen. Sollten den Multiplikatorenfaktor nicht unterschätzen Lohnenswert Zahl egal

Conny: kommt es nochmal im Stupa, Unterstützenswert vielleicht nochmal.

Henning: nicht verhältnismäßig

Valeria: Guter Vorschlag

Leon: Gesichtsrevisionismus, zukünftige politische Arbeit, neue Menschen ermöglichen, wert kann man nicht genug beziffern, entgegenkommen, können viel warten, pauschale Reise fördergeld.

Severin: Andere Geldquellen außer Asta

Valeria : Asta Düsseldorf, Asta Köln und Krefeld, Spenden privaten Leuten, Institut in Tschechien, nach Avenbrück unterstützt andere Institute, jüdische Vereine, bunter Mischmasch

Max: Multiplaktoreneffekt, wurden alle politisiert, sehr abstrakt Flüchtlinge, emotional, intensiv politisieren und informieren

Sven: Kultusministerium Bildung und Forschung,

Bei Beschluss 35 € pro Person pro Tag maximal möglich

Nils: Stimmungsbild? Geschäftsordnungsbeiantrag

Marcus: Nein

Severin: Gedenkstättenfahrt wer?

Lotti K.: nicht richtige Stelle. Weiter

Abstimmung.

Antrag angenommen 5 dagegen 4 Enthaltungen 8 dafür, damit ist der Antrag angenommen

Antrag6 Förderung des offenen Antifa-Cafe

Marcus: Unterstützen der nächsten drei Veranstaltungen erklärt welche Vorträge. Später

Severin: Welcher Antrag

Marcus: 4 Veranstaltungen à 2000 €

Severin: Wie viele?

Marcus: Fast immer da. Meistens 60 Leute, 40-50% Studierende

Sven: Warum HOPO Referat?

Marcus: Beides schließt sich nicht aus. Kannst dich auf Veranstaltungen des HOPO freuen. Wenn wir outsourcen, Dienstleistungsvertrag mit Antif e.v.

Der Antrag wird angenommen mit 2 Nein Stimmen und 14 Ja Stimmen

Antrag7

Leon: Fehler im Antrag alles wichtige ist im Antrag, Fördersumme ist hoch, anstoßen sich solidarisch zu zeigen

Severin: Wie viele Studis?

Leon: Weiß es nicht. Geht es nicht darum Insitilionsierung herrschaftskritischen, Workshops auf Grundlage des Seminars

Nadia: Hat in Bochum statt gefunden.

Leon: Nein in Dortmund.

Lotti: Ergebnisse? Veröffentlichung? Krefeld, AFFR Folgeveranstaltungen und Folge-workshops, universelles Konzept Sexual Opfer in Gremien und Organisationen

Severin: nicht nachvollziehbar

Beispiele Herrschaft kritischen Großorganisation

Leon: fzs, schwarze rub

Lotti K.: Was ist das Outcome das wir verwenden. Werde ihn nicht annehmen, sehe das Outcome nicht, könnte es besser anlegen und so ein Thema in die Uni zu bringen

Severin: cool fzs begrüßenswert

3.Absatz? finanziell persönliche Risiko

Leon: seh ich nicht vor Gericht Präzedenzfälle. Ja sehe das Potential

Antrag abgelehnt 8 nein stimmen 5 Enthaltungen und 3 Ja stimmen

Antrag8

Marcus: Antrag denen wir im März beschlossen, nur Vertragshonorare, präsidenzfall da es nicht abgerechnet wurde. Geht diesem Haushalt weg. Nächster AStA sollte es besser händeln. Bessere Transparenz. Bitte darum den Antrag zu wiederholen

Nadia. Problematik. Antragsfrist nach oben ändern

Marcus. Haben keine GO

Conny: Warum nicht vor Januar gestellt

Marcus: Dezember cafe erstes was nicht bezahlt wurde, ziel ist es Anträge vorher stellen. Nächster Antrag

Pascal: Kritisch, kein große Kunst vorher zustellen. Kein Honorarvertrag. Hatten die Möglichkeit abzurechnen, findet es nicht gut aus Solidarität hinterherzuschießen

Sven: Wussten das Verfahren. Trotzdem nicht gefasst. Frage ob man den öffentliche Gelder anvertraut.

Marcus. Erstaten nur gegen Beleg. Gespräch mit Personen, werbe um positives Ergebnis, dafür werbe wieder im Vorfeld und funktionierend Abrechnungspraxen.

Expertise in guten Vorträgen.

Severin: Regelmäßigkeit in anderer Form. Anstatt zu verschleiern.

Marcus. Bewusst, das zu wollen, Dezember nicht angenommen. Gewünscht es immer wieder zu beschließen

Der Antrag wurde mit 11 ja stimmen 2 Enthaltungen und 4 nein Stimmen angenommen

TOP 6 Berichte und Anfrage

Öff beginnt, Öff kann nicht, Kultur beginnt

Collin: Morgen poetry slam, heute soundcheck, im Freiraum engagiert, timetable fürs Campusfest, stände von Initiativen und Listen.

Max: Viele da wären, kriegen es alleine hin, schön wenn viel aus dem AStA kommen. Absage konnte kompensieren.

Marcus und Tadoo: Ladet leute in facebook ein.

Niki: Werden die Acts veröffentlicht?

Collin: Nach und Nach

Pascal: Kostenaufstellung

Collin: Grobe Kostenaufstellung?

Sven: Geht es durch stupa kosten aufteilung?

Collin: schöne Sache

Öff

Aylin: PM zu Nextbike Statistik, wurde von waz übernommen, Anregungen bei Fachschaften melden getan, bei vielen kam, am ende nur Fachschaft Informatik, gut informiert, gute Organisation, Freiraum kleinen Leute gezeigt, Bewerbung Poetry Slam, großes Dank an Jonas, Farbe geändert, facebook Veranstaltungen promotet lief gut, erste mal, bis zu 500 interessierte, Reichweite 4000, ob es Sinn macht, Flyer für die Einführungswoche, Zusammen mit dem Kultur Campusstand, Flügel wurde aufgebaut, wurde bespielt, positive Resonanz, pm mit Kultur noch nicht veröffentlicht, Möchte weitere Kultureinrichtung mit Asta kooperieren, verwiesen auf Vorsitz und Kultur, Plakatieren und Verteiler in zusammengesetzt, Beflyerung der Hörsäle, haben viel geflyert, Plakate Poetry Slm aufgegangen. UDE Sommerfest, Infostand, für Ideen offen, Zeit zu planen, Infotisch angemeldet, zusammen mit sopo Wohnungsnot\_Kampagne veröffentlicht, Gespräch mit Studio 47 Amanda, TSC welcome Brunch, Infotisch auf dem Campusfest, für Ideen offen, eine Site Begrüßungsordner 300e farbig und zwei Seiten 380E, bis 18.5 Druckvorlage einreichen, besprechen, vielleicht Input von euch

Conny: O-woche war gut, mal früher bei den Fachschaften melden



Über Kalender reden

Marcus: Wichtig ABZ Ordner. Große Reichweite für Erstsemester-Studierende, angelegt ans Asta einmaleins

Conny: Schaubild am Schaukasten gut aber ein Fehler

Max: Woher 300e

Aylin: Druckkosten

Max: Könnte Wahlbeteiligung erhöhen, Ata hatte mal Handkalender

Conny: Es geht erstmal um einen online Kalender

Aylin. Schwer mit Kapazitäten

Aylin: Serverprobleme, Beschwerde mit Ciselski, Denise danken die das vorgeschlagen haben

Lotti K.: Können ja auch ersti tüte Machen?

Aylin: riesiger Kostenpunkt, mit Valeria absprechen, erkundigt

Tatoo: Bitte an Öff, Veranstaltung von den letzten Jahren, auf der AstA Homepage

Pascal: Fachschaften zusammensetzen, haben gute Ideen, was erarbeitet sehr skeptisch aber bereit

Lotti K., Fotos auf der Website, müsst nicht nur wenn ihr wollt

Aylin: Danke an die mit gemacht, Bitten sich bei mir zu melden, vorzugsweise in Essen

LottiK.: Stupa-Sitzung

Aylin: Schicke Foto vorher

Conny: Finde es super, dass es so schnell umgesetzt wurde

Marcus: Referatsbilder?

Aylin: Haben weitere Bilder geplant

Sopo

Luis: Wohnungsnot, paar stellen der Uni abgeklappert Vereinbarkeit Familie und Studium, viele Statistiken zu Möglichkeiten an Beratung an der Uni gekriegt. Zur Kellerwoche wurde die Gleichstellungsbeauftragte vom fzs eingeladen. nächste Woche Kongress studentisches Sozial Seminar. Seite gestellt Doppelseite Abz. Am Wochenende awareness konzept 3 referenten, bitte an Fachschaften, nächste woche ist vernetzungstreffen mit studierenden von behinderten, Rundmail an Fachschaften Angebot vom Sopo.

Mimi: Workshop Samstag 10-18

Hopo

Amanda: Ausschuss fzs, Übernachtung privat organisiert, Leon frühstück Abendessen, effizient gearbeitet, Verbesserung MV, Nächstes Wochenende Lüneburg nächste Sitzung, Bündnis SHK, PM und Petition müssen Reichweite erhöhen, Ausschuss politisches Mandat fzs, fester Termin, LAt Nils, Workshop Qualifizierung mail gucken, über Asta Verteiler, Keller woche thema Bologna, studio 47 aufregend,

Leon: fzs Ausschuss Hochschulfinanzierung Marburg konnte nicht teilnehmen, werde mich aber weitermit Drittmittelmarkt beschäftigen. Thema Drittmittel Gespräch mit Senatoren Rektorat. Morgen Treffen mit Senatoren Eckpunktepapier. Meinung des Rektorat, Rektorat auf Landesregierung beeinflussen, Fall sek 1 Mathe klausur viele durchgefallen, Fachschaft, Stadt Essen mit geflüchtete viel Ausflüge mit Michel, Freizeit-Jugendprojekt organisiert über whatsapp-Gruppe, meist syrische und afrikanische suchen deutsche Muttersprachler, versuchen studis daran teilnehmen, wer bock hat kann man mich anschreiben, To-do liste, Projekte:, Initiativen Fußball und nationalismus,IB, Haus der studierendenschaft in frankfurt und Bochum keine Antwort

Nils: zentrale Thema Hochschulgesetz, Bericht über Düsseldorf treffen mit FDP hochschulpolitischen Sprecher, 2 Punkte sind kritisch, Treffen mit SPD Landtagsfraktion und hochschulpolitischer Sprecher, uns wurde gesagt,wäre sinnvoll auf einzelne Punkte zu fokussieren. Anwesenheitspflicht, weitere Vorgehen größere Demo in Düsseldorf Ende des Jahres, Vorarbeit mit dezentrale Demos, hashtag #notmy hochschulgesetz, neuwahl LAt koordinierung, jede studierende kann kandidieren.

michael schälmann wird nicht kanidieren, Koordinatorin aus Bochum wird kandidieren, noch keine offizielle Kandidatur

Amanda: Aktionswoche 18-24.Juni zum Eckdatenpunkt

Conny: Fachschaften starkes Interesse am HHG . eignes Seminar, zusammen mit Hopo

ÖMI

Lotti: Freiraum und Kellerwoche später, st Gebäude Antrag im stupa über campusgarten. Team Building fällt aus. neuer Termin, über Verschiebens. Lydia Müll Trennung, geht es im Senat, Vorarbeit leisten wollen, Ende des Monat nicht zum fzs. Veranstaltung yoga in 3-4 Wochen. kein Extremsport somit Versicherung abgedeckt, Institut private Ernährung, Dozent will hohes Honorar, Vortrag von Greenpeace.

Henning: Radwandertag

Dominik: Rundmail, wer Lust hat sich anzuschließen

Niki: Beschluss mit fossilen Energieträgern zurückzuziehen

Lotti: Ich guck mir den Beschluss an

Vorsitz

Lotti K.: Küche riecht unangenehm. Reinigungskraft müssen neue Küche einbauen, gastro-küche, darauf hinweisen. Brandschutzunterweisungen am Donnerstag und Freitag an beiden Standorten, Akkreditierungspool, stupa sitzung 4 verträge beschlossen unter anderem für ein Plakatiertes. semesterticket, Treffen mit KZM, nur ein weg, wurde nicht thematisiert. senat ist auf unserer Seite, VRR Ticket shop ist down weil zu viele Studenten zugreifen, Chipkarte nicht gewollt, wird uns weiter verfolgen, ahora gespräch, Netzwerktreffen 2-3.Mai. Initiative Macron 20 euroäische Universitäten, einföhrung der thematisierung fzs.Fahrradbeauftragten Lotharstraße bis Juni saniert. Beleuchtung, Lampen für Lf16 werden aleternativen überlegt, ersetzen der Türen, um 10000, Plan: Wände, Boden Türen zu sanieren.WDR1 Kulturticket Erfolg, Bewerbung mit Kassenverwaltung, Aktion Bündnis gegen Studiengebühren, Juni werden Statistik aus BW übermittelt, ahora GLASPAVILLON

Conny: Ticket?

Lotti K.: Es wurden nur 2000 intressierte sagt die Hochschulverwaltung. Problem Senat ist hinter uns. Aber die Verkehrsbetriebe sind dagegen

Severin: Beschlussdatenbank? Opencalc Dokument Vorschlag eingebracht

Lotti K.: Danke dafür, an Micha weitergeleitet

Marcus: übersichtliche weise auf der Homepage

Leon: Was ist ahora

Lotti K.: Netzwerk international angelegt, Studierenden Vertretung Student counsol, Studenten wollen sich in anderen länderneutral halten. Abends was mit den machen. Bespaßung angesagt

Severin: Notwendige Rennovierung? Zeitlicher Horizont?

Marcus: akute Problem Undichtigkeit, freier angehen können, Küche relevant für den Freiraum

Max: Bin nicht da für Brandschutzordnung? Ahora ist wann?

Marcus: 2-3Mai referate intern klären

Severin: Akd Technik?

Marcus: In den nächsten2 Wochen wird was passieren. Investition fürs Mischpult.

Max Mischpult kommt neu

Pascal. Beschlussfassung?

Marcus: Micha

Fianzen

Pascal: Sprechstunden geändert, Bin noch im Kulturbüro. Vorgabe für Abrechnungen, ändert sich, Unterschrift fehlt oft von Vorsitz, neues Postfach wurde eingerichtet, Änderung zum semester Abrechnungen derselbe der das geschrieben hat, wenn das ein zweiter unterschreibt, besuche bei den Fachschaften bin gar bei 4 Fachschaften, Vorstellung, Erzählung mit Fachschaften andere Referate sind auch eingeladen, Verbesserung der Kommunikation, Man kann mehr über Fachschaften erreichen, super Ideen von Fachschaften, skeptisch weil der Asta da war, nehmen es gut auf, Nachtragshaushalt, Fachschaften zweite Zuweisung schnell wie möglich abstimmen, 1. nachtrag noch nicht vorhanden, ende Montag Übernahme, Sozial Beratung bei uns beschäftigt sein, vertrag über plakatiere eine volle stelle angehoben, laufende Mehrkosten, wo abziehen, zwei neu kostenstellen 8400 und sozialberatung unter personal, angebot erneuerung des Flurs, 9000, anschaffung werden auf mehr 50000 drauf zupacken erster schritt Erneuerung, wird reichen wenn nicht würde, 3000 Einnahmen 1500 Ausgaben, keine Mehrkosten verursachen, deutliche Erhöhung lohnnebenkosten, Betriebsrente erhöhen, wo nehmen wir das Geld, dauernde Ausgaben, irgendwo, müssen gucken wo wir das Geld wegnehmen wollt. Müssen spätestens zur nächsten Stupa-Sitzung

Severin: Gut ssehr cool, das du ihn viel bei bringst, vielen dank, Personal erhöht, Ausgabenverteilung? Ist sowas in Arbeit? Rücklagen Zinsen?

Pascal: Kann ich machen. Zinsen sind niedrig. Rücklagenkonto 1 Prozent. Bank gewechselt im letzten Jahr. Normales Giro-Konto, Zinssatz normal,

Henning: void?

Pascal: muss gucken

Lotti: Knapp unter 400, Getränke knapp 800, beema und Laptop sind nicht mit drin

Luis: wollen wir darüber sprechen über Kosteneinsparung?

Lotti K.: Koalitionstreffen

Luis: Renovierungskosten

Pascal: Veranschlagung von 50000

Severin: FSR Beteiligung? Darin in Arbeitskraft . Probleme?

Pascal: Es ist uns nicht erlaubt selber Veränderung vorzunehmen

Marcus: Ist verwirrt

Conny: Fachschaften sind angetan

Pascal: Innerhalb des AKD ist das eine andere Sache.

Marcus: Thekenbau, zugetappte Säule resettet, selber angehen sollten

Max: Das fenster nach außen im AKD dies teilt sich Gebäudemanagment? Hinterkopf Gebäudemanagment

Marcus: Zahlen das Fenster. Ausstieg des Fenster

Lott B.i: Herr van Bremen Ausgang tun könnte, kein notweg nicht barriere, treppe und Grube, Antrag von Campusgarten, Herr von Bemen ist nicht abgetan mit Konzept

Marcus: Bei uns war Herr von Bemen kritisch

Max: Zum Ausgang unlogisch, neben Ata Renovierung nebenbei eine weg zum Eingang? Wahnsinn

Pascal: Gehe davon aus keine Anfrage, seht zu wie ihr euch das vorstellt. 17000 Überdeckung der Rücklagen

FSK

Severin: Habe FSK Sitzung verpasst, tut mir leid, war in der aktuell ein Absatz wert, Finanzseminar war voller Erfolg, wurde viel Wissen vermittelt, HHG spannend und vielfältig,

Security: Wann seid ihr fertig?

Marcus: In einer Stunde

Severin tragen keine Verantwortung

Severin: Seminar 8-10. Juni ist Seminar, Takeshi Planungstreffen nächsten Montag 18 Uhr in Duisburg, Metrokarten offene Baustelle, viele Aktionen sind geplant, wir sind dran, schade da so wenig Mensch da sind

Lotti K.: Bin auch enttäuscht

Conny: Fertig

Lotti K.: geredet mit internationalen Referat kein Problem

Severin: Gut, Struktur wird sich enorm ändern, 2 Wochen wird das internationale neu besetzt. BZKS wir arbeiten nicht in Duisburg und ist uns egal? Fragwürdig das man sich nur an einem Standort fokussiert. Finde es scheiße.

Lotti K.: Kann den Punkt nachvollziehen. Es wird keine Rücksicht auf Wahl genommen.

Severin: Alles gut

Lotti K.: Alles sehr umständlich

Marcus: Ihr habt für den Umzug Transponder

Severin: Wo sollen wir die Sachen von autonomen und unserem alten Büro?

Lotti K.: Haben gedacht eine Garage anzumieten (nur letzter Ausweg)

Severin: Kicker-Ecke? Wo immer die Ecke wo der Müll steht

Tatoo: Wer hat Schlüssel zum Kulturbüro in Essen?

Conny: nur wir, denkt ihr an die Schranke, soll mit der Umprogrammierung geschehen

Vlotti: Sind andere autonome Referaten

TOP7 Freiraum

Lotti: diverse E-mails, Raumnutzungsordnung, heute unterschreiben, Resonanz schlecht, Treffen war desolat, 18.Mai evaluiert, sehr lückenhaft, ander müssen sich gedanke machen, erste und letzte schicht halbe stunde mehr einplanen, tägliche Übergabe, Palettenpolster, Geschirrrückgabe bestellen, Bimer, Leinwand und Laptop , neuer Contoller, Stromversorgung, hier besprechen, einen neuen Save, Savekombination geändert, Pascal darf den Code, Save mit Schlitz, jede person kann geld reinwerfen,

Stimmungsbild zum Essen? Kassensystem einstellen, neue Inventarlisten und Abrechnung, große Kannen, Problem mit Pfand, Idee ein Bier irgendwo gekauft , und ein paar Punkte

Marcus: Flaschen mit Asta Stempel, nicht leicht nachmachen

Lotti. Hat sich im kleinen Rahmen gehalten, haben Plus gemacht 10-60 euro

Marcus: allgemeine Aussprache zum Freiraum, positive Resonanz zur Kellerwoche, sind auf guten Weg, sehr gute Sache die gut angenommen wurde

Severin: ist richtig gut nicht nur von der Hardware auch von der Software, Kuchen war lecker, positives Feedback von vielen

1.punkt Kellerwoche

Lotti: ziemlicher erfolg, hatte Schiss das nicht gut besucht, Highlight über 20 Leute bei der Filmvorführung, schön das wir nicht leute die in der Bubble, haben Woche gerockt, Lob an Alessa, der letzte Tag und erste Tag lief nicht rund, Aufräumen es wurden nicht an Absprachen eingehalten, nicht sinnvoll, die meisten Leute nicht da, die personen die es nicht da sind, außerhalb vom Asta , hab mich alleine gefühlt, sind immer diesselben Personen, es sind mehr Leute geworden, kotzt mich an

Milan: bestätigt Kritik, hat an das Referta weitergebracht, putzen und aufbau lief nicht

Marcus: Wie wichtig ist ein Ehrenamt, Aufwandsentschädung, kein Stundenlohn, ok sich mal rausziehen, stell mich vor der Frage mit im Kulturwandel Hopo piritär und jetzt nur ein Schönwetterding ist. Erste unentschuldigte Entschuldigung Zitat mit Kurt Kulturunterschied, ungesunde Maße Hochschulpolitik betrieben, setze vorraus auf die Regelstudienzeit zu scheißen, neue Rahmenbedingung zu schafffen, überlegt euch ob ihr in den Asta wollt.

Lotti: Krtik richtet sich an nicht anwesende angerichtet. Tut mir leid für den unnetten, bekommen Personen an die es nicht verdient hab, wenn es so weiterläuft, werde ich bis zum Ende Asta laufe, es wird besser, will gute Arbeit machen wenn nur

Marcus: Gibt es noch Punkte zur Kellerwoche?

Conny: Kuchen war lecker, gute Vielfalt

Tatoo: Spielabend ist gut gelaufen, soll man öfter machen

2.punkt verpflegung

Lotti: werde ich mich mit Pascal und uhle, müssen noch ein Lagerinventar machen, abgepackte können wir anbieten, rahmen eine evalierung, krümelküche über 3 wochen-vertrag. Wenn es sich rentieren

Vlotti: Würde das mit Essen lassen, können ja was von U-cafe und im Freiraum essen.

Max: Es hat sich viel Mischpfand angesammelt, war mühselig sich das zu sortieren.

Marcus: gegen abgekackte Lebensmittel, abfall, vielleicht ein Kuchentag, können uns ende der evaulierung überlegen

Severin: Snackautomaten, abgerundtes Angebot, Obst? Weder im Automaten noch im U-cafe

Leonie: Hinweis zum Fairteiler

Marcus: Legen foodsharing ovegine auf

Lotti: Stimmungsbild wegen Kuchentag? Öffe entwerfen eines Flyer für den Freiraum

Nicken im Plenum

Marcus: Homepage?

Lotti: Wird nächste Woche gemacht

Conny: gut wegen vegane Kuchen

Stimmungsbild für eiinen Kuchentag

Amanda: Geschlossen?

Lotti: wird übernommen

Idee für einen anderen einen Kaffee kaufen

Lotti: Save?

Loti: Geht darum Save mit Schlitz, weil so viele den Code haben, werde mich mit Dirk zusammensetzen, Abneigung Kassensystem auf den Laptop ziehen, Kanister Info, Kafee kane groß bestellen, 2 DIN A4 Seiten anleitung, roter Ordner

Marcus: sejr große Kanne 25 l steht in Essen

Lotti: Bestell Kaffeekanne, 50 cent pfand, sollen pfand to go verlangen, küche gespült, müssen über schild sprechen, vertetungstechnische, Mietvertäge, GEMA, Betriebe anmelden

Conny: Wollte anmerken, milch zu testen, fan von Mandelmilch

Severin: zu den Preisen?Justizierung

Lotti: Nach der Evalution

Lotti: Wir werden das evauloieren

Conny: Radler?

Lotti: Hab mich aufgeschrieben

Max: Hansa 0,50 wirtschaftlich, geringe Saufhürde

Severin: Bedarf über Gespräch der Raumnutzungsordnung

Loti: Sehe keinen Bedarf jeden Punkt zu diskutieren

Severin: habt gute Gedanken gemacht(Lotti), gut das der Raum sauber gehalten wird Frage zu Punkt 24 wegen kommerzielle Nutzung, weil es wird verkauft, salvatorische Klausel

Marcus: ist ein dokument nach außen, vermietung kommerzielle Zwecke

Flotti: Danke An Lotti

TOP8Verschiedenes

Tatoo: Fairteiler die die studenten erreicht

Marcus: es gibt den gesamt fairteiler, der selten bespielt werden darf

Conny:Man kann sich eigene fairteiler

Sverin: Asta macht moodle Kurs, Vollversammlung, bei vielen Fakultäten gang und gäbe

Flotti: Asta Sitzung ist im Isf eingetragen. 5.5 Mütter gegen Gewalt mit Pegida NRW, Hopo ist informiert

Max: es gibt in kreisen der Initiative, route der nazis rauszusuchen, anfragen an kundgebungen, gerne könne die von Hopo an Planungstreffen teilnehmen

Severin. Wer?

Flotti: Initiative von Mona Maja

Amanda: Veranstaltungsreihe der alevetischen Gemeinde, 3 männer eine Moderatorin, Treffen wird es noch klären, Asta wird's unterstützen, Input-Vortrag mit Podiumsdiskusion

Severin: Mint-Party VVK, zwischen 11-15 Uhr, bullriding, 1minute freikarte, kritik an wiwis plakatierflächen

Nils: Unterlassungsklage unnicht?

Marcus: Rekterrat ist bekannt

Max: Keine Waffeln für erdogan Montag 23- Mittwoch

Severin: Macht euch gedanken über die Vollversammlung